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No. Résolution 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
École Carignan-Salières 
 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 10 octobre 2017 à 
19h00, à l’école Carignan-Salières 

 ÉTAIENTS PRÉSENTS 

 Mme Sylvie Boucher Parent 

 Mme Karine Verreault Parent 

 Mme Kim Rémillard Parent 

 Mme Sophie Deslauriers Parent 

 M. Charles-Antoine 
 Godue- Faucher 

Parent 

 Mme Anne Jourdain Responsable du service de garde 

 Mme France Matteau Représentante du personnel de soutien 

 Mme Isabelle Dupuis Enseignante 

 Mme Catherine Saulnier Enseignante 

 Mme Louise Bisaillon-Marcil Représentante de la communauté 

   

 PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

 Mme Diane Joly Directrice 

 ÉTAIT ABSENTE 

 Mme Élaine Bouffard Enseignante 

 Invité  

 M. Martin Collette  Enseignant d’éducation physique 

   

 ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

  

 1. Accueil 
1.1 Constations du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h02 

 2. Parole au public 

 Étaient présent M. Robert Denis et M. Carl Boucher afin de faire la présentation de 
M. Robert Denis, à titre de conseiller municipal dans le district 3, soit celui de 
l’école Carignan-Salières. Ce dernier a fait part de ses préoccupations des intérêts 
et des besoins de l’école. Considérant que le conseil d’établissement n’est pas 
appelé à voter aux élections municipales, un délai de 5 minutes seulement a été 
accordé aux fins de la présentation. Ce dernier nous a fait part que s’il est élu, il 
sera honoré de servir de lien entre l’école et le conseil municipal. 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE-131-17-18-01 La lecture de l’ordre du jour étant faite, Mme Karine Verreault propose l’ajout des 
points 16.1 et 16.2 soit un problème concernant les abeilles dans la cour ainsi que 
les diverses activités participatives (ex : cubes énergies) choisis par le comité école. 
Il a été proposé par Mme Karine Verreault d’adopter l’ordre du jour. 
Approuvé à l’unanimité 

 4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 12 juin 2017 
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4.1 Suivi au procès-verbal 

CE-131-17-18-02 Il a été proposé par Mme Kim Rémillard d’accepter le procès-verbal de la réunion 
du 12 juin dernier.  
 
Aucun point particulier à faire sur les suivis outre ceux déjà présents à cet ordre du 
jour.  
Il est proposé de déposer les résolutions adoptées par courriel concernant 
l’approbation du matériel didactique et reproductible pour les classes TSA, ainsi 
que les activités parascolaires de l’automne.  
Approuvé à l’unanimité 

 5. Élections aux postes de président et du vice-président 
5.1 Modalité d’élection et élections 

 Dans le cas où il y aurait plusieurs personnes désirant se présenter aux postes de 
président et de vice-président, un vote caché sera effectué et décompté par Mme 
Diane Joly.  
 
Il a été proposé par Mme Sophie Deslauriers d’élire Mme Kim Rémillard au poste 
de présidente. Aucune autre personne ne s’étant proposée pour ce poste, Mme 
Kim Rémillard a été élue par acclamation. 
 
Considérant l’expérience au sein du conseil d’établissement de Mme Sylvie 
Boucher, il a été proposé par Mme Kim Rémillard d’élire Mme Sylvie Boucher à 
titre de vice-présidente. Aucune personne s’étant proposé pour ce poste, Mme 
Boucher a été élue par acclamation. 
 
Personne ne s’étant proposée pour le poste de secrétaire, il a été convenu qu’un 
secrétaire d’assemblée sera élu pour chacune des réunions.  

 6. Règles de régie interne 

CE-131-17-18-03 Les règles de régie interne ont été présentées par la direction avec quelques 
modifications notamment l’ajout d’un substitut tel que voté lors de l’assemblée du 
12 juin dernier. Il est proposé par Mme Isabelle Dupuis d’approuver les 
modifications tel que présenté par Mme Joly. 
Approuvé à l’unanimité 

 7. Dénonciation d’intérêts et frais de gardiennage 

 Les dénonciations complétées antérieurement par les membres ont été révisées et 
resignées. Également, les nouveaux membres ont été appelés à la compléter et la 
signer. 

 8. Parole à la présidence 
8.1 Correspondances 

 Aucune correspondance  

 8.2 Retour sur l’assemblée générale des parents 

 Mme Kim Rémillard fait un résumé de l’assemblée générale des parents. 
Notamment la présence d’une quinzaine de parents, l’élection des 2 postes 
vacants pour lesquels il y a eu 5 candidatures. Un poste de substituts a été élus. 
Un retour a également été fait sur les différents ajouts dans la cour école depuis 
l’ouverture.   

 9. Parole à la direction 
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9.1 Calendrier des rencontres du CÉ 

 Afin de rallier le plus de personnes possibles, notamment le représentant du 
comité de parents, les dates des prochaines séances du conseil d’établissement 
seront les 10 octobre 2017,  7 novembre 2017(MARDI), 4 décembre 2017, 12 
février 2018, 9 avril 2018, 7 mai 2018 et 4 juin 2018 

 9.2 Projet d’embellissement de la cour d’école 

 Une demande de commandite sera présentée auprès des Caisses Desjardins ainsi 
qu’auprès des diverses commerces ou entreprises locales. La demande pour la 
mesure 50530 auprès du MEES sera envoyée vers la fin du mois d’octobre en 
fonction des commandites trouvées. 

                9.3 Formations offertes aux CÉ (séance tenante) 

 M. Charles-Antoine Godue-Faucher est intéressé par la formation pour les 
fonctions du conseil d’établissement, le 6 novembre. Les autres membres ont déjà 
suivi les formations offertes. 

 9.4 Sorties et activités éducatives complémentaires 

CE-131-17-08-04 Considérant les pourcentages de participations, les coûts par cycle ont été révisés 
et il est proposé par Mme Karine Verreault de les accepter. Il semble que la classe 
verte de première année de l’an dernier ait été grandement apprécié par les élèves 
et le personnel enseignant. Certaines irrégularités dans le document présenté ont 
été relevées et seront corrigées. Par contre, il a été soulevé par les parents que 
certains frais étaient élevés. Il a été suggéré de faire un sondage en fin d’année 
auprès des parents de l’école afin de noter le niveau de satisfaction des parents 
par rapport aux activités éducatives. 
Approuvé à l’unanimité 

 9.5 Ventes d’agrumes et profits 

 Les informations ont été transmises aux parents, juste avant le congé de l’Action 
de grâce. Les parents de l’OPP ont tout mis en place pour une remise des agrumes 
lors de la remise des bulletins.  

 9.6 Campagne de financement 6e année 

CE-131-17-18-05 Il a été proposé par M. Martin, le professeur d’éducation physique, qu’une 
campagne de financement soit disponible pour les enfants qui veulent bien 
participer à la classe verte et la classe neige afin de diminuer leur propre frais. 
Comme la levée de fonds est facultative, Mme Karine Verreault propose son 
approbation.  
Approuvé à l’unanimité 

 9.7 Mesure 15023 : à l’école, on bouge au cube 

CE-131-17-18-06 Le projet sommaire dans le cadre de la mesure 15023 a été présenté par monsieur 
Martin Collette et Mme Sophie Deslauriers en a proposé son approbation. Les 
représentants ont démontré l’intérêt à ce que l’école s’engage dans un objectif de 
pérennité.  
Approuvé à l’unanimité 

 9.8 Dérogation à la politique alimentaire 

CE-131-17-18-07 Suite à la lecture de la résolution par Mme la Joly, il est proposé par Mme Kim 
Rémillard d’approuver la dérogation. Document sera déposé dans les documents à 
conserver. 
Approuvé à l’unanimité 

 10. Parole à l’OPP 
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 Aucun membre de l’OPP présent 

 11. Parole au service de garde 

 La rentrée s’est bien déroulée. Il y a 297 élèves réguliers, 60 sporadiques, dont 197 
dineurs et 2 élèves qui dinent à la maison. 

 12. Parole aux enseignants 

  

 13. Parole au soutien 

 Il y a davantage d’éducateurs spécialisés au service de garde ce qui améliorent 
beaucoup les interventions et facilite les transitions pour les enfants TSA. 

 14. Parole au représentant du comité de parents 

 Le représentant n’ayant pas reçu les communications du comité de parents n’a pu 
assister à la première rencontre.  Ce dernier a été avisé de la date de la prochaine 
rencontre. Les rencontres pour l’année 2017-2018 sont : 5 et 19 octobre, 9 
novembre, 14 décembre, 25 janvier, 22 février , 22 mars, 19 avril, 17 mai et 14 juin 
2018. 

 15. Parole à la représentante de la communauté 

 Mme Bisaillon accepte de renouveler son mandat au sein du conseil 
d’établissement. 

 16. Autres points 
16.1 abeilles 

 Un suivi sera fait dans la cour afin de s’assurer qu’il n’y ait pas de nids à proximité 
des enfants qui semblent importunés dans la cour. 

 16.2 activités spéciales 

 Mme Verreault demande aux enseignants comment sont choisis les projets 
spéciaux auxquels l’école accepte de participer. Il semble que les projets soient 
analysés par l’équipe école et acceptés en assemblée par les enseignants. Les 
parents demandent de s’assurer de ne pas choisir trop de projets dans l’année afin 
de limiter le travail supplémentaire pour les parents à la maison. 

 17. Évaluation de la rencontre et levée de la séance tenante 

CE-131-17-18-08 Il est proposé par Mme Saulnier de levée l’assemblée à 9h45. 

  

Secrétaire d’assemblée : Kim Rémillard Date : ____/____/____  

Présidente : Kim Rémillard Date : ____/____/____  

  
 


